

Poros Mareppang Di Perbaiki Tahun Ini, Kades Nepo: Bukti Kepedulian Bupati Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JOURNALIST.ID

Apr 30, 2024 - 08:43



Kades Nepo Muhammad Toaha saat dilantik oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si

BARRU- Kepala desa (Kades) Nepo, kecamatan Mallusetasi, kabupaten Barru Muhammad Toaha secara khusus menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, atas adanya rencana perbaikan jalan poros Palanro-Mareppang.

Menurut Kades Nepo Muhammad Toaha yang akrab dipanggil Pitung bahwa dengan adanya rencana perbaikan jalan poros ini, warga masyarakat khususnya dusun Mareppang dan Mallusetasi pada umumnya, tidak lama lagi akan menikmati akses jalan yang memadai.

"Untuk masuk kedusun Mareppang ini penuh dengan tantangan, harus melewati jalanan rusak dan menyeberang sungai. Tetapi Alhamdulillah untuk tahun 2024, jalan ini akan segera diperbaiki. Ini bukti kepedulian Bupati Suardi Saleh pada pembangunan infrastruktur dikabupaten Barru khususnya di Mallusetasi", kata Pitung pada Selasa (30/4/2024).

Dirinya menambahkan bahwa dengan adanya perbaikan jalan poros ini, bukan hanya warga dusun Mareppang yang menikmatinya, warga yang ada di dusun Pakka juga akan ikut menikmati akses jalan yang memadai, karena jalan itu merupakan jalan alternatif yang menghubungkan dusun Mareppang dan dusun Pakka desa Nepo.

"Ini adalah kali kedua Bupati Barru Suardi Saleh mengalokasikan anggaran yang cukup besar untuk pembangunan jalan di desa Nepo. Dimana sebelumnya juga telah dibangun ruas jalan Palanro-Lanrae. Untuk itu, mewakili seluruh masyarakat Nepo menyampaikan terima kepada bapak Bupati Suardi Saleh atas kepeduliannya kepada masyarakat Mallusetasi", ungkap Pitung.

Sebelumnya, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, saat membuka Jambore Pendidikan didusun Mareppang, pada Senin malam tadi (29/4/2024) mengungkapkan bahwa Pemkab Barru akan mengalokasikan anggaran sebesar Rp. 4 Miliar untuk perbaikan jalan dari Palanro sampai Mareppang sepanjang 1,2 kilometer. Jalannya akan diaspal dan diperlebar dari 4 meter menjadi 6 meter.